
Conselho    Municipal    de    Assistência    Social
Instituído em 27/11/95 – Lei Municipal nº2.922/95

Ata Reunião nº 04/2014 
ATA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA,  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  ASSISTÊNCIA  SOCIAL  –  CMAS,
REALIZADA AOS  DEZ DIAS DO MÊS DE MARÇO DE DOIS MIL E QUATORZE,  ÀS NOVE HORAS, NA
SALA DE REUNIÕES  DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE GUARATINGUETÁ/SP.
HOUVE PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS QUE ASSINARAM O LIVRO DE PRESENÇA E A REUNIÃO
FOI PRESIDIDA PELO PRESIDENTE  – DR. ROBERTO VIRIATO RODRIGUES NUNES. INICIANDO HOUVE A
LEITURA DAS ATAS ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA  DO MÊS DE FEVEREIRO DO CORRENTE ANO.
ALGUMAS  LINHAS   DA   ATA  ORDINÁRIA  SERÃO  REFEITAS  E  SUBMETIDAS  NOVAMENTE  À
APROVAÇÃO  NA PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA.   A ATA EXTRAORDINÁRIA FOI  APROVADA POR
UNANIMIDADE.  NA SEQUÊNCIA FORAM ASSINADAS AS RESOLUÇÕES REFERENTES ÀS APROVAÇÕES
NA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, PARA PUBLICAÇÃO NO JORNAL OFICIAL DO MUNICÍPIO. A PAUTA
PARA ESTA REUNIÃO CONTEMPLA OS SEGUINTES ASSUNTOS: 1-  ELEIÇÃO  DE  CONSELHEIROS DA
SOCIEDADE  CIVIL  E  PODER  PÚBLICO.   AO  PODER  PÚBLICO  CABERÁ  A  INDICAÇÃO  DE
FUNCIONÁRIOS, PELOS SECRETÁRIOS. FOI INSTITUÍDA NESTA DATA UMA COMISSÃO DO CMAS, QUE
FICARÁ  RESPONSÁVEL  PELA  ELEIÇÃO  DE   CONSELHEIROS  DA  SOCIEDADE  CIVIL.  O  FIM  DO
MANDATO DOS CONSELHEIROS ATUAIS SERÁ DIA 01/5/2014. A PARTIR DO DIA 2/5/2014, O CONSELHO
DEVERÁ ESTAR CONSTITUÍDO PARA O PERÍODO DE MAIO DE 2014 A MAIO DE 2016. A COMISSÃO DE
CONSELHEIROS  SERÁ REPRESENTADA PELOS  SENHORES: ROBERTO VIRIATO  RODRIGUES  NUNES,
PAULO ALAIR GARCIA DOS REIS, SRA. HERTENIZA MARIA SZILAGY, FERNANDA FIGUEIREDO FARIA
MURIANO  E   JONY ALLAN  SILVA DO  AMARAL.   A  SECRETARIA EXECUTIVA DO  CMAS  ESTARÁ
PROVIDENCIANDO OFÍCIOS, QUE DEVERÃO SER ENVIADOS ÀS ENTIDADES CADASTRADAS NO CMAS,
SOLICITANDO A PRESENÇA DO SEU REPRESENTANTE EM REUNIÃO NO DIA 26/3/2014, às 13h, EM QUE
OCORRERÁ A ELEIÇÃO DOS MEMBROS DA SOCIEDADE CIVIL,   DE ACORDO COM OS SEGMENTOS E
EM CONFORMIDADE  COM AS REPRESENTAÇÕES PARITÁRIAS,  DEFINIDAS EM LEI  MUNICIPAL DO
CMAS.  O  RESPONSÁVEL  PELA  ENTIDADE  TAMBÉM  PODERÁ  INDICAR  POR  ESCRITO  O  SEU
REPRESENTANTE,  EM  OFÍCIO  A  ESTE  CONSELHO.  OS  CONSELHEIROS  ATUAIS  DO  CMAS  SÃO
CONSIDERADOS  CANDIDATOS  NATOS  UMA  REUNIÃO  SOMENTE  PARA  A  REFERIDA  COMISSÃO
TAMBÉM FOI MARCADA PARA O DIA 19/3/2014, OBJETIVANDO DEFINIR ESTRATÉGIAS PARA O DIA DA
ELEIÇÃO.  2-  O PRÓXIMO ASSUNTO FOI REFERENTE AOS RELATÓRIOS DE VISITAS:  A SECRETARIA
EXECUTIVA  ESTARÁ ATUALIZANDO O ARQUIVO DAS ENTIDADES E LEMBROU AOS CONSELHEIROS
SOBRE  A IMPORTÂNCIA DE  SE  FAZER CONSTAR EM CADA PASTA  OS  RELATÓRIOS DAS VISITAS
REALIZADAS  ÀS  ENTIDADES,  POR  SEREM  INSTRUMENTOS  QUE  LHES  PERMITE  EXERCER  O
CONTROLE/ FISCALIZAÇÃO E ORIENTAÇÃO DO CONSELHO, CONFORME DETERMINA  A LOAS/PNAS-
SUAS.  NAS PRÓXIMAS REUNIÕES SERÁ DEFINIDO O CRONOGRAMA COM AS DATAS DAS VISITAS
DURANTE O ANO VIGENTE.     3-  HOUVE APROVAÇÃO   DO CONSELHO PARA A REPROGRAMAÇÃO DE
SALDO DO RECURSO FEDERAL PARA 2014. O ÓRGÃO GESTOR E O FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA
SOCIAL   DECIDIRAM  PELA  MANUTENÇÃO  DOS  GASTOS  NOS  MESMOS  PISOS  DE  ORIGEM  DO
RECURSO.   4-  NA SEQUÊNCIA,  O GESTOR DA ASSISTÊNCIA SOCIAL E CONSELHEIRO SR.  MARCOS
EVANGELISTA  DA  SILVA  RODRIGUES,  APRESENTOU  OS  TRÊS  CRITÉRIOS  LOCAIS  PARA
HIERARQUIZAÇÃO  DA LISTA DE  CANDIDATOS  AO  PROGRAMA “MINHA CASA MINHA VIDA”,  EM
CONFORMIDADE COM A PORTARIA Nº 595, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013 – MINISTÉRIO DAS CIDADES,
TAIS  COMO:  1-  RESIDIR  HÁ  MAIS  DE  02  (DOIS)  ANOS  NO  MUNICÍPIO;  2-  FAMÍLIAS  COM MAIOR
QUANTIDADES  DE  FILHOS  MENORES  DE  16  ANOS;  3-  FAMÍLIAS  COM  ALTO  GRAU  DE
VULNERABILIDADE SOCIAL (HABITACIONAL E ECONÔMICA). ESTES CRITÉRIOS FORAM APROVADOS
POR UNANIMIDADE PELOS CONSELHEIROS.   5-   FICA  APROVADO PELO CONSELHO - CMAS-   O
TERMO DE ACEITE 2014 – SERVIÇOS DE ACOLHIMENTO DE CRIANÇAS,  ADOLESCENTES E JOVENS,
PROVENIENTE DE RECURSO FEDERAL, COM  PUBLICAÇÃO DE RESOLUÇÃO.  6- OUTROS ASSUNTOS
REFERENTES  ÀS  VISITAS  REALIZADAS  EM  2013,  E  OBSERVAÇÕES  FEITAS  NOS  ESPAÇOS  DAS
ENTIDADES, TAMBÉM FORAM DISCUTIDOS COM O PROPÓSITO DE INTENSIFICAÇÃO DE VISITA PARA
ACOMPANHAMENTO, NO DECURSO DESTE ANO. NADA MAIS HAVENDO A RELATAR, O PRESIDENTE -
DR.  ROBERTO  VIRIATO  RODRIGUES  NUNES  -  ENCERROU  A REUNIÃO  E  EU,  IZILDA APARECIDA
FERNANDES AMBRÓZIO, SECRETÁRIA EXECUTIVA DO CMAS, LAVREI A PRESENTE ATA QUE,  APÓS
APROVADA, SERÁ ASSINADA POR MIM E PELO PRESIDENTE. 
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